

Sesión extraordinaria En la villa de Monte del Césped
del jueves 3 de noviembre de mil ochenta y
seis de 1882. Ciento ochenta y dos, señores los

señores del Ayuntamiento que al margen de los pre-
dijo Miguel García, Luis García, en sesión extraordinaria, previa citación y
Andrés Jiménez bajo la presidencia del Señor Alcalde primero
Antonio Gallego. D. Antonio Fernández celebraron el día despues
"José Lourdes" de leída y aprobada del acta anterior, dijeron que
"Lorenzo Payán" la reunión extraordinaria tenía por objeto, como
"Antonio Fernández" último día del mes, la distribución de fondos
de los presupuestos, tanto del ejercicio corriente
como el de 1882 en su segunda parte de con-
fianza. Los señores del Ayuntamiento por unanimi-
dad acordaron hacer la distribución difundiéndose
la forma siguiente: pago del presupuesto corrien-
te: Capítulo primero, 1162 peetas 50 centimos para
los empleados del Ayuntamiento, 285 peetas para
gentes de la secretaría, 36 peetas para pago de mu-
chazco, 76 peetas para trabajos de elección, 512
peetas por gastos de repartimiento, 516 peetas 50 cénti-
mos para gastos de alumbrado nocturno. Capítulo 2º,
127 peetas 5 céntimos para pago de cesterado galum-
brado. Capítulo 3º, 1302 peetas 5 céntimos para me-
diocimientos suministrados a pobres enfermos. Capitu-
lo 4º, 40 peetas por carreteras del juzgado municipal.
Capítulo 5º, 100 peetas para los gastos de la fave-
rón del Patron de una Parroquia y 1,00

